

Fecha 17.09.2014	Sección Empresas y Negocios	Página 18
---------------------	--------------------------------	--------------

Negocia mayor presupuesto para fondo energético

EL SECTOR privado cabildea con el Congreso de la Unión para aumentar el presupuesto del fideicomiso energético en apoyo a las pequeñas y medianas empresas vinculadas al ramo energético, mientras que buscan asegurar la flexibilidad en las reglas de operación, adelantó Juan Pablo Castañón, presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana** (Coparmex).

Tras ser aprobadas las reglas de operación de las leyes secundarias en energía, la Secretaría de Economía anunció que dispondrá de 500 millones de pesos para el impulso de la proveeduría en el sector, con especial apoyo a pymes.

Este monto no es suficiente, y aunque ya existía en el pasado "nunca operó por la falta de reglas claras para ponerlo en marcha", dijo el dirigente.

"Queremos discutirlo, viendo las reglas de operación y si es posible ampliarlo en la Cámara de Diputados", puest o que la **Coparmex** ya organiza foros en regiones para la formación de clúster. (*Lilia González*)

